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Réunion du Conseil d’administration de l’association des Anciens Eclaireurs et Eclaireuses 

Unionistes de la région Lyonnaise du 1er Février 2023 

 

L’an deux mille vingt-trois, le mercredi premier février à 18h00, les membres du Conseil d’administration de 
l’association se sont réunis au 50, Rue Bancel Lyon 7ème sur convocation faite par le Président en date du 16 Janvier 
2023 à l’effet de délibérer sur l’ordre du jour suivant : 
 
- Candidature de Christian HUBER au CA (Christian est invité à participer à ce CA) 
- Préparation de l'Assemblée Générale que nous avons fixé le samedi 25 mars 2023 avec : 
        Rapport moral 
        Rapport d'activités 
        Rapport financier (comptes 2022 et budget 2023)  
- Table ronde sur le genre 
- Recrutement de nouveaux membres 
- Sortie du 11 mai 2023 
- Antirouille de juin 2023 
- Sujets divers 
 
Présents :  Madame : Simone NUSSBAUM  
  Messieurs : Bruno CHEVALLIER, Joël DIANOUX, Pierre GARDEY, Michel GOTHIÉ, Jean-Marc VIOLLET, 
Excusés : Madame Françoise PERRIN-DUREAU 
 Monsieur Alain VERNET 
Invité : Monsieur Christian HUBER 

 
Michel GOTHIÉ, constate que les administrateurs présents réunissent la moitié au moins des 

membres en fonction, puis il rappelle que le Conseil est appelé à délibérer sur les questions figurant à l'ordre du jour. 
 
Trois membres de l’association font au conseil l’amitié de leur présence, au moins au diner qui suit la réunion : 
Christiane GOTHIÉ, Annie VIOLLET et Claudine HUBER. 
 
La séance est ouverte à 18h10 
 
1/ Candidature de Christian HUBER au CA 
Christian HUBER confirme sa candidature au CA qui est accueillie avec plaisir par tous les membres présents et qui 
devra être ratifiée par la prochaine assemblée. Un tour de table est organisé afin de lui faire connaitre tous les 
membres du conseil présents et de lui permettre de se présenter. 
Christian HUBER a fait son scoutisme dans la troupe des éclaireurs marins des Brotteaux dans les années 1960. Le 
local était situé dans une cave du Cours Franklin Roosevelt. Il était rattaché à l’époque à la paroisse des Terreaux et il 
l’est actuellement à celle de Lyon-Ouest-Change. Il est le mari de Claudine EYRAUD, sœur de Jean-Michel EYRAUD, 
le maire du Chambon sur-Lignon que certains administrateurs connaissent. Christian donne son accord pour 
reprendre la mission de webmaster à Alain VERNET, à la demande de celui-ci. Le totem de Christian, « Kob discret et 
efficace », est du meilleur augure pour cette mission. 
 
2/ AGO du 25 Mars 2023 - Comptes 2022 
Michel GOTHIÉ établira le rapport moral et Bruno CHEVALLIER établira le rapport d’activités de l’exercice 2022. 
Joël DIANOUX présente au conseil l’état des comptes au 31/12/2022 et les projets de budget 2023 et de rapport 
financier, pour validation. Tous ces documents sont validés sous réserve de quelques corrections de détail. 
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Le compte de résultat fait apparaitre un excédent de 178 €. Après discussion, il est demandé au trésorier de faire 
apparaitre plus clairement l’existence d’un don fléché de 1000 € à la ligne « dons » et au niveau des aides aux GL . 
Le bilan fait apparaitre une réserve disponible de 8.040 € (fonds associatif + résultat 2022) ce qui permettrait de 
financer des projets d’investissement des GL pour 3.000 € environ. Le conseil rappelle à Pierre GARDEY et Bruno 
CHEVALLIER qu’ils doivent faire le point sur le projet de bungalow-EU de Lyon-2-Rives. 
Après discussion, le conseil décide d’établir le budget définitif sur la base d’un montant prévisionnel de cotisations 
(prudent) de 5.000 €, contre 5.371 en 2022, mais seulement 4.925 € en 2021 et 4.635 € en 2020. Cela permettrait de 
provisionner 4.000 € d’aides aux GL. 
Le rapport financier fait apparaitre que le nombre de cotisants est tombé à 79 (contre 91 en 2021, 94 en 2020 et 100 
en 2019. Heureusement, le montant moyen de cotisation a été de 68 € en 2022, contre environ 50 € les années 
précédentes. Il est cependant urgent de recruter de nouveaux membres. 
 
3/ Table ronde sur le genre 
Une longue discussion s’engage sur le sujet à traiter dans l’après-midi de l’assemblée du 25 mars. Faut-il changer de 
sujet, compte tenu de l’aspect très polémique et peut-être assez décourageant pour les membres de l’assemblée du 
sujet sur le genre ? Faut-il revenir à une conférence ou maintenir l’idée d’une table ronde ? Faut-il élargir le sujet à 
tous les motifs de harcèlement des jeunes ? Plusieurs administrateurs relèvent qu’on ne peut pas rester sans réaction 
face à la fiche d’inscription des louveteaux qui, à la rubrique « sexe », propose trois choix : masculin, féminin ou 
« autre ». 
Le conseil décide de conserver le modèle d’une table ronde dont l’animatrice (ou la modératrice ?) serait Françoise 
PERIN DUREAU (qui a d’ores et déjà donné son accord) et de trouver une formule pour élargir le sujet de façon 
attractive sans édulcorer le traitement du problème du genre. 
Simone NUSSBAUM (dont les petits-enfants voulaient s’inscrire aux louveteaux à Marseille) est chargée de vérifier si 
la fiche d’inscription qui a mis notre association en alerte est une initiative locale, régionale ou nationale. 
Michel GOTHIE essaiera de connaitre la position de la fédération nationale en interrogeant Rachel FABRE (qui 
participe à la COMIX (COmmission MIXité) régionale) et Marion VEZIANT-ROLLAND ancienne responsable 
nationale, par exemple. 
Tous les administrateurs sont chargés de proposer un titre adapté pour la table ronde du 25 mars en tenant compte 
de ces différentes contraintes. 
 
4/ Recrutement de nouveaux membres 
Inexorablement et malheureusement, nous voyons disparaitre chaque année plusieurs de nos ainés. Il est donc 
indispensable de maintenir en permanence un effort de recrutement de nouveaux membres pour notre association. Le 
conseil propose que chaque administrateur invite ses amis, ses enfants et les amis de ses enfants unionistes à 
adhérer à l’AAEEURL. 
Chacun des administrateurs, dans sa paroisse et une ou deux fois par an, pourrait aussi passer un message en fin de 
culte, au moment des « Annonces ». 
Bien sûr, il est rappelé que des exemplaires de L’Antirouille et des bulletins d’adhésion doivent être mis à disposition 
sur les tables situées à la sortie des cultes (il est indiqué que c’est fait au Change au Grand temple et à Bancel ; peut-
être devrait-on vérifier sur les autres lieux de culte ?). 
La demande de communication des fichiers d’EU doit être relancée, même si le conseil est un peu découragé sur ce 
point. 
Il est convenu que Joël DIANOUX contactera à nouveau Rémy LESLE qui semblait intéressé et que Pierre GARDEY 
proposera l’adhésion à Daniel GUTH qui a travaillé au foyer de la Duchère avec Odile GARDEY. 
 
5/ Sortie du 11 Mai 2022 
La visite de l’Ile-Barbe le matin est confirmée et validée ainsi que le déjeuner sur le quai rive gauche au niveau de 
l’île. Un choix doit encore être fait pour l’après-midi entre le musée de l’automobile de Rochetaillée, le musée Jean 
Couty (en face de l’Ile-Barbe) où la visite de l’atelier de tissage Mattelon guidée par Jean-Paul LAMARIE (ancien 
éclaireur de Lyon Vaise). Pierre GARDEY et Bruno CHEVALLIER sont chargés de tester le programme et de vérifier 
les possibilités en fonction de la taille du groupe et du budget à tenir. 
VISITE | Mattelon (tissagemattelon.wixsite.com). 
 
6/ Antirouille de juin 2023 
Le conseil tentera de faire venir à l’AGO les groupes d’ainés Les Chacaux (retour sur leur projet) et Les Dipates 
(présentation de projet). D’autres groupes demanderont peut-être à venir faire une présentation. L’Antirouille de juin 
2023 rendra compte de leurs interventions. Une synthèse du débat sera aussi à inclure dans ce numéro, de même 
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que la relation de la sortie du mois de mai. Le président demande aux administrateurs d’indiquer s’ils proposent un 
sujet d’article. 
 
7/ Divers 
En réponse à leur demande d’aide dans le cadre d’une vente de vanille de Madagascar, le conseil décide de proposer 
au groupe d’Ainés Les Dipates de venir présenter leur projet pour obtenir une aide financière de l’AAEEURL. Ils 
pourraient procéder à la vente de vanille à la sortie de l’AG. Il convient de leur indiquer, le 5 février au plus tard, la 
quantité à prévoir. Bruno CHEVALLIER se charge de transmettre la réponse de l’AAEEURL. 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, le Président remercie les membres du CA pour leur participation constructive et leur 
soutien et déclare achevée cette séance de travail à 20h10. 
 

Le Président       Le Secrétaire  
 
 
 

Michel Gothié       Bruno Chevallier 
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